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辉瑞股票涨多少_哪种股票比较好？-股识吧

一、辉瑞并购惠氏?

全球最大药品制造商美国辉瑞制药与惠氏在上月27日宣布，两家公司已达成并购协
议：辉瑞将以总价值大约680亿美元收购惠氏。
受到收购消息的影响，瑞士信贷已经在本月2日将辉瑞的评级从“中性”调升至“
优于大盘”。
截至北京时间今日凌晨，辉瑞在纽约证交所上市的股票上涨1.07%，至15.05美元。
680亿美元收购惠氏 根据辉瑞总部发出的声明，两家公司已经确定达成一项并购协
议，辉瑞将按惠氏当前50.19美元的股价对后者以现金加换股方式进行收购，总价
值大约680亿美元。
按照并购协议条款项下的交易条款，每股惠氏流通普通股将转换成33美元现金和0.
985股辉瑞普通股。
两家公司的董事会也已经批准了这一并购。
由多家银行组成的一个财团已经承诺提供总金额达225亿美元的贷款。
据悉，此次收购行动，是辉瑞自2000年以850亿美元收购沃纳-
兰伯特和2002年以600亿美元收购法玛西亚药厂后，第三次出手。
辉瑞与惠氏的合并将产生世界第一的生物制药公司。
根据IMS的数据，合并后的公司将是美国生物药品销售额最大的公司，拥有大约12
%的市场份额；
在欧洲、亚洲与拉丁美洲，将分别拥有大约10%、7%和6%的市场份额。
用联姻应对营收下滑
受金融危机冲击，去年专利药销量在美国的增长呈现出历来最缓慢。
辉瑞在此时出手收购惠氏，有业内人士分析，辉瑞意欲用联姻来应对即将出现的营
收大幅下滑问题。
据了解，作为世界最畅销的药物，辉瑞生产的降胆固醇药物Lipitor将于2022年失去
专利保护。
带来的结果必然是辉瑞的销售额直线下滑。
而与惠氏的合并，无疑将大大解除畅销药专利失效对辉瑞的困扰。
据悉，合并后的新公司涉及到疫苗、心血管、肿瘤、女性健康、中枢神经系统、传
染病等多个关键治疗领域，以及营养品和消费产品，并拥有一个多元化的产品组合
，其中17种产品每一种的年销售额均超过10亿美元。
辉瑞还将成为第二大专科护理供应商，产品包括世界领先的生物药剂Enbrel、全球
销量最大的疫苗Prevnar、抗癌药Sutent、精神分裂症药物Geodon，以及抗感染药Zy
vox。
辉瑞方面也表示，与惠氏的合并，由于具备了庞大和多样化的全球产品组合，将降
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低对小分子产品的依赖。
辉瑞预计到2022年，任何一种药品的营收占新公司总营收的比重都将低于10%。
中国业务暂不受影响
根据并购协议，辉瑞与惠氏预计此项交易将于今年第三或第四季度完成。
辉瑞方面表示，交易完成后，新公司将按照患者与其他客户的需要来划分业务部门
。
每个业务部门将负责各自的产品开发，从临床试验到商业化全部包括在内。
惠氏中国区公共关系总监席庆坦言，目前惠氏在中国区业务并未受到并购的影响。
“由于并购的交易要到今年下半年才能完成，其中还有很多程序要走，因此现在惠
氏仍然是独立运作的公司，一切保持原状，照常运作”。
本报记者 陆志霖

二、现在那个股票最有潜力

如何选择好的上市公司股票？ 英国有一个非常著名的基金经理叫陶布，他说，自
己投资非常简单，把英国可以做到世界上最好的那些企业一网打尽就行了，英国哪
些企业是做到世界最好的呢？第一，三五香烟；
第二，苏格兰威士忌；
第三，联合利华；
第四，希思罗机场；
第五，保诚保险公司。
陶布说：“我的投资组合非常简单，就是把这些东西变成一个投资组合。
效果相当好，25年翻了54倍！为什么？因为这些好企业越来越长大。
” 选垄断稀缺企业 现在很多投资者投资时，愿意受别人鼓动。
比如，人家说这个企业是茅台第二，茅台涨多高它也能涨多高；
说那个企业是第二个招商银行，买它比招商银行好，因为招商银行价格太高，它低
，潜力非常大；
这个企业是第二个五粮液，这个企业是第二个⋯⋯很多投资者就愿意贪这个便宜，
就去买第二个“茅台”、第二个“工商银行”、买第二个“苏宁电器”，这都是些
概念，好的永远是稀缺的，而且这些好的都是垄断的、稀缺的、不可再生的，长期
持有问题不大，而且管理的风险也不太大。
其次，选那些品牌卓著的，比如可口可乐，再比如同仁堂、贵州茅台、云南白药、
阿胶，这些品牌已经存在了几百年了，再存在个二三十年也不用担心，这些品牌有
很大溢价，而企业是文化的载体。
每个行业都会有自己的龙头企业，那么是不是每个行业都值得同样关注呢？不是。
要选优势行业。
什么叫优势行业？就是要做精而不要做得太广泛。
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香港在上世纪70年代，当时李嘉诚身价才几千万，而包玉刚是世界船王，身价更高
，一个油轮等于岸上好几栋大楼呢，但现在谁有钱？李嘉诚，他已经是华人首富了
。
为什么？看看李嘉诚的资产配置就知道了，当包玉刚是船王的时候，李嘉诚就在买
码头，所以李嘉诚现在旗下不管是长江实业、和记黄浦，主要的投资就是码头、货
柜码头、高速公路、电力、机场、商业零售，还有香港的电讯、欧洲的电讯，他买
这样的收费口行业，才使得他的资产往上走。
对于老百姓而言，就买收费口行业、稳健的行业最适合。
除了“收费口”行业之外，还有哪些行业也值得留意呢？中国品牌的白酒、医药、
旅游区、铁路、公路、机场这些东西，别人复制不出来的这些东西也是应该重点关
注的。
选快速成长企业 再一点，选能长大的行业。
什么行业能不断长大？选全球商业周刊的企业前五十家，就知道选什么行业了。
第一是金融，金融里边有证券保险银行，有花旗银行、摩根大通、富国银行、哈撒
威保险、美林高盛证券；
第二是科技，有微软、有思科、有戴尔、英特尔；
第三个是消费品，有雀巢、可口可乐、百事可乐、万宝路；
第四个是医药行业，有辉瑞制药、有默克制药、有葛兰素史克；
第五个是沃尔玛、家乐福、家得宝这样的商业巨头；
第六个是壳牌石油、美孚石油这样大的能源巨头；
第七是通用电器、丰田汽车。
这些说明了什么行业能长大，什么行业长不大，挤不到前五十。
中国的崛起分为大致三个层次：第一个层次是制造业的崛起，我们可以纺世界上最
好的布，制造世界上最好的鞋，做世界上最好的电冰箱，制造世界上最好的微波炉
；
第二个层次是服务业，金融资本市场的崛起，带动消费的服务行业的全面发展；
第三个层次是整个文明的崛起，是文化的复兴，这也是最高一个层次，那么很多品
牌的、承载着中华民族优秀文化瑰宝的东西，未来就会非常有前途。
所以，要选择这样的行业、企业，作为长期关注、投资的一个重点。
沈春宁整理下期预告：选择优势行业中的龙头企业，是目前中国经济面临腾飞的背
景之下，最适合于普通投资人的选股方法。

三、哪种股票比较好？

如何选择好的上市公司股票？英国有一个非常著名的基金经理叫陶布，他说，自己
投资非常简单，把英国可以做到世界上最好的那些企业一网打尽就行了，英国哪些
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企业是做到世界最好的呢？第一，三五香烟；
第二，苏格兰威士忌；
第三，联合利华；
第四，希思罗机场；
第五，保诚保险公司。
陶布说：“我的投资组合非常简单，就是把这些东西变成一个投资组合。
效果相当好，25年翻了54倍！为什么？因为这些好企业越来越长大。
” 选垄断稀缺企业 现在很多投资者投资时，愿意受别人鼓动。
比如，人家说这个企业是茅台第二，茅台涨多高它也能涨多高；
说那个企业是第二个招商银行，买它比招商银行好，因为招商银行价格太高，它低
，潜力非常大；
这个企业是第二个五粮液，这个企业是第二个⋯⋯很多投资者就愿意贪这个便宜，
就去买第二个“茅台”、第二个“工商银行”、买第二个“苏宁电器”，这都是些
概念，好的永远是稀缺的，而且这些好的都是垄断的、稀缺的、不可再生的，长期
持有问题不大，而且管理的风险也不太大。
其次，选那些品牌卓著的，比如可口可乐，再比如同仁堂、贵州茅台、云南白药、
阿胶，这些品牌已经存在了几百年了，再存在个二三十年也不用担心，这些品牌有
很大溢价，而企业是文化的载体。
每个行业都会有自己的龙头企业，那么是不是每个行业都值得同样关注呢？不是。
要选优势行业。
什么叫优势行业？就是要做精而不要做得太广泛。
香港在上世纪70年代，当时李嘉诚身价才几千万，而包玉刚是世界船王，身价更高
，一个油轮等于岸上好几栋大楼呢，但现在谁有钱？李嘉诚，他已经是华人首富了
。
为什么？看看李嘉诚的资产配置就知道了，当包玉刚是船王的时候，李嘉诚就在买
码头，所以李嘉诚现在旗下不管是长江实业、和记黄浦，主要的投资就是码头、货
柜码头、高速公路、电力、机场、商业零售，还有香港的电讯、欧洲的电讯，他买
这样的收费口行业，才使得他的资产往上走。
对于老百姓而言，就买收费口行业、稳健的行业最适合。
除了“收费口”行业之外，还有哪些行业也值得留意呢？中国品牌的白酒、医药、
旅游区、铁路、公路、机场这些东西，别人复制不出来的这些东西也是应该重点关
注的。
选快速成长企业 再一点，选能长大的行业。
什么行业能不断长大？选全球商业周刊的企业前五十家，就知道选什么行业了。
第一是金融，金融里边有证券保险银行，有花旗银行、摩根大通、富国银行、哈撒
威保险、美林高盛证券；
第二是科技，有微软、有思科、有戴尔、英特尔；
第三个是消费品，有雀巢、可口可乐、百事可乐、万宝路；
第四个是医药行业，有辉瑞制药、有默克制药、有葛兰素史克；
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第五个是沃尔玛、家乐福、家得宝这样的商业巨头；
第六个是壳牌石油、美孚石油这样大的能源巨头；
第七是通用电器、丰田汽车。
这些说明了什么行业能长大，什么行业长不大，挤不到前五十。
中国的崛起分为大致三个层次：第一个层次是制造业的崛起，我们可以纺世界上最
好的布，制造世界上最好的鞋，做世界上最好的电冰箱，制造世界上最好的微波炉
；
第二个层次是服务业，金融资本市场的崛起，带动消费的服务行业的全面发展；
第三个层次是整个文明的崛起，是文化的复兴，这也是最高一个层次，那么很多品
牌的、承载着中华民族优秀文化瑰宝的东西，未来就会非常有前途。
所以，要选择这样的行业、企业，作为长期关注、投资的一个重点。
沈春宁整理下期预告：选择优势行业中的龙头企业，是目前中国经济面临腾飞的背
景之下，最适合于普通投资人的选股方法。

四、生物工程的就业怎样

五、刘荷娜7月30号来回在中国呆多久？

“伟哥”1998年3月才上市，如今已经是一个人们耳熟能详的药物名字，它让发明
生产它的辉瑞制药公司(Pfizer) 也声名广播远扬。
因为它专治男人的那个毛病。
那个毛病在医学上正式的名字叫勃起功能障碍(Erectile
Dysfunction)或阳萎不举(Impotence)。
这毛病让男人们恼火又觉得很没面子，羞怒还难以启齿倾诉。
伟哥是治疗这一疾病的第一个口服的含小分子化合物活性成分的药片。
它比以前的注射疗法等操作更方便容易，而且对大约80%的患者有效，在它刚上市
的第一天之内，辉瑞的股票每股涨了8美元。
刚上市的头两周，伟哥(VIAGRA)即占了市场股份的79%。
这使它称为制药史上新药投放市场最成功的例子，以及药物史上卖得最快的药剂。
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六、现在那种股票最有潜力

如何选择好的上市公司股票？ 英国有一个非常著名的基金经理叫陶布，他说，自
己投资非常简单，把英国可以做到世界上最好的那些企业一网打尽就行了，英国哪
些企业是做到世界最好的呢？第一，三五香烟；
第二，苏格兰威士忌；
第三，联合利华；
第四，希思罗机场；
第五，保诚保险公司。
陶布说：“我的投资组合非常简单，就是把这些东西变成一个投资组合。
效果相当好，25年翻了54倍！为什么？因为这些好企业越来越长大。
” 选垄断稀缺企业 现在很多投资者投资时，愿意受别人鼓动。
比如，人家说这个企业是茅台第二，茅台涨多高它也能涨多高；
说那个企业是第二个招商银行，买它比招商银行好，因为招商银行价格太高，它低
，潜力非常大；
这个企业是第二个五粮液，这个企业是第二个⋯⋯很多投资者就愿意贪这个便宜，
就去买第二个“茅台”、第二个“工商银行”、买第二个“苏宁电器”，这都是些
概念，好的永远是稀缺的，而且这些好的都是垄断的、稀缺的、不可再生的，长期
持有问题不大，而且管理的风险也不太大。
其次，选那些品牌卓著的，比如可口可乐，再比如同仁堂、贵州茅台、云南白药、
阿胶，这些品牌已经存在了几百年了，再存在个二三十年也不用担心，这些品牌有
很大溢价，而企业是文化的载体。
每个行业都会有自己的龙头企业，那么是不是每个行业都值得同样关注呢？不是。
要选优势行业。
什么叫优势行业？就是要做精而不要做得太广泛。
香港在上世纪70年代，当时李嘉诚身价才几千万，而包玉刚是世界船王，身价更高
，一个油轮等于岸上好几栋大楼呢，但现在谁有钱？李嘉诚，他已经是华人首富了
。
为什么？看看李嘉诚的资产配置就知道了，当包玉刚是船王的时候，李嘉诚就在买
码头，所以李嘉诚现在旗下不管是长江实业、和记黄浦，主要的投资就是码头、货
柜码头、高速公路、电力、机场、商业零售，还有香港的电讯、欧洲的电讯，他买
这样的收费口行业，才使得他的资产往上走。
对于老百姓而言，就买收费口行业、稳健的行业最适合。
除了“收费口”行业之外，还有哪些行业也值得留意呢？中国品牌的白酒、医药、
旅游区、铁路、公路、机场这些东西，别人复制不出来的这些东西也是应该重点关
注的。
选快速成长企业 再一点，选能长大的行业。
什么行业能不断长大？选全球商业周刊的企业前五十家，就知道选什么行业了。
第一是金融，金融里边有证券保险银行，有花旗银行、摩根大通、富国银行、哈撒
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威保险、美林高盛证券；
第二是科技，有微软、有思科、有戴尔、英特尔；
第三个是消费品，有雀巢、可口可乐、百事可乐、万宝路；
第四个是医药行业，有辉瑞制药、有默克制药、有葛兰素史克；
第五个是沃尔玛、家乐福、家得宝这样的商业巨头；
第六个是壳牌石油、美孚石油这样大的能源巨头；
第七是通用电器、丰田汽车。
这些说明了什么行业能长大，什么行业长不大，挤不到前五十。
中国的崛起分为大致三个层次：第一个层次是制造业的崛起，我们可以纺世界上最
好的布，制造世界上最好的鞋，做世界上最好的电冰箱，制造世界上最好的微波炉
；
第二个层次是服务业，金融资本市场的崛起，带动消费的服务行业的全面发展；
第三个层次是整个文明的崛起，是文化的复兴，这也是最高一个层次，那么很多品
牌的、承载着中华民族优秀文化瑰宝的东西，未来就会非常有前途。
所以，要选择这样的行业、企业，作为长期关注、投资的一个重点。
沈春宁整理下期预告：选择优势行业中的龙头企业，是目前中国经济面临腾飞的背
景之下，最适合于普通投资人的选股方法。

七、生物工程的就业怎样

专业分析 1）.优势 社会认可度高，对本专业有较高期望
知识范围广，生物学基础强，工科知识扎实，二者有机结合 基础扎实，应用广泛
，可以很容易的转到生物科学方向或其他相关应用专业，比如食品科学，制药科学
理性思维强，善于分析问题解决问题；
注重动手操作能力，可以进行独立课题实验，并提交专业论文
保研考研比率很大，很多学生有机会出国继续深造 2）.劣势
专业课设置不是很成熟，各学校参差不齐
生物科学专业课和工科知识学习均深度有限 所要求的科目较多，课业较重，想要
学好学精必须投入大量精力，所以课余时间不是很充足
本科毕业工作前景不是十分明朗，相关就业领域要求更高学历 3）.机遇
培养高级科研和技术人才学科，出国比例大，各大有名高校都十分注重其发展 专
业适用面广，易转专业，可以进一步学习上游的生命科学，也可以学习下游的实用
工程学科。
就业领域广泛，比如制药，食品，科研，或技术开发等
把先进高端的生命科学和应用联系起来，是非常火的专业，前景十分看好 4）.挑战
相对口专业要求更高学历，本科毕业后工作相对难找，为此很多学生进一步深造学
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习，就业的一般从事层次较低的技术工作或干脆放弃本专业而转行 如果有志与从
事相关科研工作，需要培养扎实的钻研探索精神，并注重锻炼动手能力，进一步深
造学习，定会成为该方面的高级科学人才。
出路 1.出国 生物工程属于综合交叉发展学科，且与应用有紧密的结合，国外很多
著名大学都很注意其发展，所以出国深造机遇很大，也会有更大的发展空间 可以
转向学习生命科学，这方面在国外有更先进的发展研究，我国的著名高校一般都与
国外大学建立了友好交流关系，会推荐此类专业的很多学生出国学习 如果转专业
学习与工程联系紧密的学科，如食品发酵等，荷兰，日本等国家也是比较理想的去
处 2.读研 读研比例很大，若想要在本学科有所建树或想从事高级技术工作必须读
研进一步深造，一般有一半以上的学生会选择读研
读研选择余地打，可以转向很多相关领域，如生物，制药，食品等；
保研几率比较大，且各学校，各科研院所交叉保送机会很大 读研如选择生命科学
类，则向理科研究方向发展，一般会一直从事研究工作，如继续缉丁光股叱噶癸拴
含茎本专业或转向发酵工程，制药工程，食品科学等，硕士毕业后会有很好的就业
前景 3.找工作 适宜于医药、食品、环保、商检等部门中生物产品 的技术开发、工
程设计、生产管理及产品性能检测分析等工作及教学部门的研究与教学工作 本科
生直接从事科研方面工作的可能性不大，部分毕业生转向其它行业，部分毕业生从
事相关专业的下游技术工作 毕业直接在医药，食品等方向就业，工作内容一般较
单调的技术工作，且需要进一步的经验积累和实践操作能力培养 未来雇主 相关研
究所：中国科学院生物工程研究中心、清华大学生物工程、北京协和生物工程研究
所等 相关公司：华美生物工程公司，北京市百赛生物工程公司，中国生物工程公
司，北京生物工程公司，上海生物工程公司等 生物的热门： 热门方向

八、【博客】为什么医药股容易出特大长牛股？

医药股为什么这么牛？从国际上看，医药行业的一些与众不同的特征到底是什么？
医药行业的一些与众不同的特征是什么？
一、医药行业从本质上说是一个治病救人的行业。
1）医药行业服务的对象是人的健康和生命。
2）当人们拥有健康和生命的时候，没几个人会在意它的存在，但是一定面临失去
的威胁时，它们立刻就会成为唯一重要的存在。
3）所以当人能够给病人健康和生命的时候，你说从病人的角度看，他愿意支付多
少比例的财富呢？ 策者也需要掂量和管理自己的风险，这也是国外医疗费用难以
控制的一个非常根本性原因。
二、多元化的支付主体。
普通商品和服务的支付主体就是消费者自己。
但医药支付的主体有个人、保险公司和政府，这种多元化的支付主体势必会提高低
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收入人士的支付水平，但不会降低高收入人士的支付水平。
对低收入人士医药费用的补贴是正常的文明社会不可避免的常态，没办法，毕竟从
根子上说，生命应该是等价的，你没法说亿万富翁比农民工的命值钱。
三、监管严格。
医药产品的特殊性决定了其严格的监管程序。
严格监管会降低效率，但是会增加行业壁垒。
通常监管严格行业更容易出现寡头垄断，当然也更容易产生高投资回报。
四、不少药品的重复购买率非常高。
从投资的角度看，稳定持续的收益与一次性收益的估值是完全不同的。
对病人而言最好的是药到病除的药，但对医药公司而言，最好的药是能够控制病情
但不能治愈的药。
有太多的重磅药都是有非常高的重复购买率的控制性药品，这种产品不但重复购买
率高，而且如前所述，更换药品的权利不在病人手里。
具体案例，朋友们思考一下为什么这么多治疗类风湿的药能够都高居在重磅产品榜
单的前列。
五、制药公司最大的成本是研发（能够有好产品）。
医药产业和别的产业有很大区别，医药产业最大的投入是研发成本。
一个好的创新药品的诞生，差不多要用十年左右的研发时间，需要投资数十亿美金
。
所以，医药是重研发投入，但在固定投资上却是轻资产的行业。
2022年诺华、罗氏、辉瑞的研发支出都接近了百亿美金。
重磅的原研产品对制药企业至关重要，阿斯利康重磅产品占到总销售收入的86％，
辉瑞与罗氏重磅产品占到一半。
从另外一个角度说，一旦研发成功，制药企业的设备投资和变动成本都非常小，毛
利率惊人。
六、医药行业是一个典型的强者恒强的行业。
强大的销售和研发都是需要庞大的规模来支撑的。
强者恒强的意义是少数的几个大赢家把把持了绝大多数的利润。
美国前10大制药企业能够占据了90％市场份额。
从中长线说，投资医药行业就是要找出未来的大赢家。
（吴欣然）
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